

葉隠塾長日記

中国・杭州で行われました、国際鍛造会議に参加してきました。杭州と言えば「西湖」。しかし観光する暇なく、昨年開催されたG20のためだけに作られたと言われる巨大な会場で二日間、各国の近況報告や技術発表などを、頑張って英語で聞いていました。ところが楽しみにしていた食事は今一つ(笑)でしたので、日本人だけで会場近くのレストランへ行き、美味しい中華料理を味わってきました。工場見学ツアーは上海ルートに参加。すると最初に行った会社の玄関に、なんとある日本の鍛造会社さんのマークが入った製品が置いてあるではないですか！本当にその製品を作っているのか興味津々でしたが、案内された工場は全く関係のないところばかりで、しかも質疑応答もなく工場からそのままバスに乗せられ、その会社を後にしました。その後三社見学しましたが、どこも似たような消化不良状態で皆残念がっていました。しかしスケジュールには余裕がありましたので、ガイドがバスで上海の夜の街を案内してくれましたし、自分たちでも豫園に行ったり、変面ショーの観られる四川料理屋さんへ行き、「中国らしさ」を体験してきました。実は、会議中宿泊したホテルの隣に「北朝鮮レストラン」があり、勇気ある方々が行かれたところ、ものすごく美味しく、民族音楽ショーも楽しかったそうです。「あのメロディが耳から離れない」...それって洗脳されているのでは？「ミサイルの燃料代を渡してはだめじゃないですか！」と笑いながら話しましたが、私も「北朝鮮らしさ」を体験してみたかったなあと思っていました。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

「愛知大学野球一部リーグ 中京大学対名城大学」の試合を観に行きました。初めての大学野球観戦です。注目は、名城大学三年生でエースの「栗林君」。このピッチャー観たさに行つたのですが、想像を超える圧巻の投手でした。本格右腕で140キロを超えるストリートはキレがあり、左打者インコースへの真直ぐのコントロールは抜群でした。これに加え、大きなカーブとスライダーも確認済。たまに出る半速球や突然の四球などはありましたが、他選手とのレベル差は大きかったです。またこの枠では、書ききれないくらいにナイスゲームでした。時間があればまた観に行きたい！と思いました。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

すっかり秋らしくなってきた、毎朝半袖にしようか長袖にしようか悩む時期になってきました。十月から衣替えが一般的なのでしょうが？ですが私は暑がりのため、ちょっと遅めで十一月くらいを予定しています。また衣替えの時期は、我が家の断捨離の時期なので、去年買った服で着られなくなったり、着なくなった物を捨てまくります。毎年ゴミ袋二〜三袋になるので、無駄遣いの多さを嘆く時期でもあります。今年はどうだけ捨てるのか楽しみ半分、怖さ半分です。

水野 教品(みずの あきのり)

九月半ばから、朝晩は秋らしくなってきました。今年が秋が早く来ている感じがします。この頃になると、コンビニでもおでんが売り始めるとか。最近の家飲みは、焼酎もお湯割りとか日本酒の熱燗を飲むようになりました。寝つきも良くなり、目覚めも良い感じがします。温かい酒に温かいつまみ、これからの季節の夜の楽しみです。



今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお願ひします！



楠精工 株式会社

- ・社員数：40名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作
(ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>